



たんぽぽぐみだより

2022年 7月 第2号

梅雨も明け、照りつける太陽が眩しい季節となりました。この時期は体調を崩しやすいので、子ども達の体調管理には十分配慮しながら、夏ならではの遊びを十分に楽しみたいと思います。



おしっこでるかな？



5月頃から、オムツ交換の際にトイレに行って幼児便器に座ったり、オマルに座ったりして少しずつ“排泄はトイレで行うもの”という意識をつけていっています。初めは「何が始まるんだろう？」と不思議そうに見ていた子ども達。慣れてくると自ら進んでズボンやパンツを脱いで、便器やオマルに座ろうとしたり、早く座りたいとアピールをしたりする姿が見られるようになりました。タイミングが合えば排泄が出来る子、紙パンツに排泄があると紙パンツを触って教えてくれるなどの様子も見られます。進んで座れた時や、排泄があった時、排泄を教えてくれた時など沢山褒め、共に喜び、無理なく少しずつトイレトレーニングを行っていききたいと思います。



でるかな～？



音楽って楽しいね♪

手遊びや歌など、音楽に合わせて体を動かすのが大好きな子ども達。クラスでは様々な手遊びを取り入れたり、月の歌を振り付きで元気に歌ったり、CDで音楽を流し踊ったりして楽しんでいます。手遊びでは、アンパンマンの手遊びが大人気で、最後の「アーンパンチ！」とアンパンマンになりきって元気にパンチする姿はとても可愛らしいです。又“エビカニクス♪”“バナナ体操♪”“バスにのって♪”“アンパンマンマーチ♪”の曲が流れると、保育士の真似をして踊ったり、曲に合わせて体を動かし笑顔を見せています。ぜひお家でも一緒に歌ったり、踊ったりして楽しんでみてください。これからも様々な音楽を取り入れ、楽しく過ごしていききたいと思います。



アーンパンチ☆

ゴー！ゴー！



～おねがい～



とても活発な子ども達。外でたっぷり遊んで、汚してしまったり、汗をかいて着替えをする回数が増える季節となりました。着替えをお持ち帰りした際は、名前が消えかかっているものや、記名のご確認をお願いします。